

Vivez nos Expériences

Live our Experiences



MÖTU FARA
PRIVATE ISLAND

R A N G I R O A



Découvrez notre sélection variée d'activités grâce à nos différents partenaires qui vous offriront des expériences inoubliables.

Discover our varied selection of activities thanks to our different partners who will offer you unforgettable experiences.

SOMMAIRE SUMMARY

Animation musicale, <i>Live music</i>	page 1
Spectacle polynésien, <i>Polynesian show</i>	page 1
Bien-être, <i>Well-Being</i>	page 1
Cours de danse polynésienne, <i>Polynesian dance initiation</i>	page 2
Fabrication de Pāreu, <i>Pāreu making</i>	page 2
Confection de couronne de fleur, <i>Flower crown making</i>	page 2
Formule : Matinée polynésienne, <i>Package : Polynesian morning</i>	page 2
Excursion, <i>Excursion</i>	page 3
Pêche hauturière, <i>Deep sea fishing</i>	page 3
Pêche lagonaire, <i>Lagoon fishing</i>	page 3
Masque et tuba, <i>Snorkeling</i>	page 4
Apéro Sunset, <i>Sunset aperitif</i>	page 4
Baby-Sitting, <i>Babysitting</i>	page 4

Possibilité de **réserver** à l'avance afin de vérifier les disponibilités.

Par mail : contact@motufara.com | **Par téléphone :** +689 87 28 80 86

Règlement sur place en espèce ou par carte bancaire.

Les tarifs en Euro et en Dollar sont exprimés avec les devises de base suivante
: 1 € = 120 xpf / 1 \$ = 115 xpf

*Possibility of **booking** in advance to check availability.*

By email: contact@motufara.com | **By phone:** +689 87 28 80 86

Payment on site in cash or by credit card.

Prices in Euro and Dollar are expressed with the following base currencies:

€1 = 120 xpf / \$1 = 115 xpf



Animation musicale *Live Music*

Animez vos soirées avec notre groupe de musique «Island Breeze» pour une ambiance tropicale inoubliable. Laissez-vous emporter par leurs mélodies polynésiennes et leurs rythmes envoûtants pour une expérience festive hors du commun.

Genre musical : Acoustique/Lounge - 2H
lundi, mardi, samedi, dimanche entre 9H et 16H

Liven up your evenings with our music group "Island Breeze" for an unforgettable tropical atmosphere. Let yourself be carried away by their Polynesian melodies and their captivating rhythms for an extraordinary festive experience.

*Musical genre: Acoustic/Lounge - 2H
Monday, Tuesday, Saturday, Sunday between 9 a.m. and 4 p.m.*

Tarif / Price : 24 000 xpf - 200 € - 209 \$



Spectacle polynésien *Polynesian show*

Épicez votre séjour avec l'exotisme envoûtant d'une troupe de danse polynésienne. Offrez-vous un spectacle vibrant et authentique, où les rythmes polynésiens et les mouvements gracieux des danseuses vous transporteront dans l'ambiance ensoleillée des îles du Pacifique.

Spice up your stay with the captivating exoticism of a Polynesian dance troupe. Treat yourself to a vibrant and authentic show, where the Polynesian rhythms and the graceful movements of the dancers will transport you to the sunny atmosphere of the Pacific Islands.

Tarifs / Prices :

- Petit spectacle (2 musiciens + 4 danseuses) : 30 min

Mini show (2 musicians + 4 dancers): 30 min

60 000 xpf - 500 € - 522 \$

- Grand spectacle en soirée (20 personnes) : 45 minutes

Big show in the evening (20 people): 45 minutes

120 000 xpf - 1 000 € - 1 043 \$



Bien-être *Well-being*

Offrez-vous une détente absolue en faisant appel à nos masseuses professionnelles pour une séance de bien-être sur mesure. Laissez-vous choyer avec des massages personnalisés qui apaiseront votre esprit et revitaliseront votre corps.

Treat yourself to absolute relaxation by calling on our professional masseuses for a tailor-made wellness session. Let yourself be pampered with personalized massages that will soothe your mind and revitalize your body.

Tarifs / Prices :

Massage relaxant OU traditionnel (tonic) 1H

Relaxing OR traditional massage (tonic) 1 hour

- Simple (1 personne, 1 person) : 12 000 xpf - 100 € - 104 \$

- Double (2 personnes, 2 people) : 24 000 xpf - 200 € - 209 \$



Cours de danse polynésienne *Polynesian Dance Initiation*

Explorez les danses polynésiennes avec Nathalie et Anthony, experts passionnés prêts à vous enseigner les mouvements envoûtants de notre culture.

Explore Polynesian dances with Nathalie and Anthony, passionate experts ready to teach you the captivating movements of our culture.

Un cours d'une heure au choix :

- Cours d'**initiation de danse polynésienne** + démonstration de danse (1 professeur de danse + 1 musicien) à partir de 7 ans et plus.
- Cours d'**initiation de percussion** (toere ou ukulele) + démonstration (instrument fournis) à partir de 7 ans et plus.
- Cours d'**initiation à la danse Hawaïenne** + démonstration.
- Séance de **Ori Fitness** (danse tahitienne mode Fitness)

A one-hour lesson of your choice:

- **Initiation to the Polynesian dance class** + dance demonstration (1 dance teacher + 1 musician) from ages 7 and up.
- **Initiation to the percussion lessons** (toere or ukulele) + demonstration (instrument provided) for ages 7 and up.
- **Initiation to the Hawaiian dance class** + demonstration.
- **Ori Fitness session** (Tahitian dance Fitness mode)

Tarifs / Prices :

- 1 personne / *1 person* : 12 000 xpf - 100 € - 105 \$
- Pack Famille / *Family pack* : 24 000 xpf - 200 € - 209 \$



Fabrication de Pāreu *Pāreu Making*

Découvrez l'art traditionnel du pāreu (ou paréo) avec nos cours sur mesure. Apprenez à créer votre propre pāreu, en choisissant les tissus et les motifs qui vous inspirent, pour une pièce unique qui reflète votre créativité et votre style.

Discover the traditional art of pāreu (or pareo) with our tailor-made courses. Learn how to create your own pāreu, choosing the fabrics and patterns that inspire you, for a unique piece that reflects your creativity and style.

Tarifs / Prices : séance de 3H, *3 hour session.*

- Adulte, *Adult* : 12 000 xpf - 100 € - 104 \$
- Enfant, *Child* : 6 000 xpf - 50 € - 52 \$

Confection de couronne de fleur *Flower crown making*

Matériel fournis (2H), *materials provided (2H)*
Tarif / Price : 10 000 xpf - 83 € - 87 \$

Formule famille : Matinée polynésienne *Family package: Polynesian morning*

Initiation à la danse, aux instruments, confection de collier de fleur, de 8H à 12.

Initiation to the dance, instruments, flower crown making, from 8 a.m. to 12.

Tarif / Price : 60 000 xpf - 500 € - 522 \$



Excursion Excursion

Découvrez l'aventure qui vous attend lors de nos excitantes excursions. Explorez des lieux captivants et vivez des expériences uniques au «Lagon Bleu» (1h de trajet) et/ou à «l'île aux récifs» (1h15 de trajet), le tout guidé par nos experts passionnés.

Discover the adventure that awaits you on our exciting excursions. Explore captivating places and enjoy unique experiences at the "Lagon Bleu" (1 hour journey) and/or at the "l'île aux récifs" (1 hour 15 minutes journey), all guided by our passionate experts.

Tarifs / Prices : Gratuit enfant moins de 5 ans, Free for children under 5 years old.

- Adulte, *adults* : 14 000 xpf - 117 € - 122 \$
- Enfant, *Child* : 7 000 xpf - 58 € - 61 \$
(5 ans à -12 ans, 5 years to -12 years)



Pêche hauturière Deep sea fishing

Embarquez pour une aventure inoubliable en pratiquant la pêche hauturière. Explorez les eaux profondes à la recherche de prises exceptionnelles et vivez des moments de pure adrénaline au cœur de l'océan. (Sous réserve de disponibilité)

Embark on an unforgettable adventure while practicing deep-sea fishing. Explore the deep waters in search of exceptional catches and experience moments of pure adrenaline in the heart of the ocean. (Check availability)

Tarifs / Prices : 1 personne, 1 person.

- Demi journée, *Half day* : 30 000 xpf - 250 € - 261 \$
- Journée complète avec collation, *full day with snack* :
50 000 xpf - 417 € - 435 \$

Activités avec un minimum de 2 personnes,
Activities with a minimum of 2 people.



Pêche lagonaire Lagoon fishing

Détendez-vous et plongez dans l'expérience paisible de la pêche lagonaire. Explorez les eaux cristallines des lagons, où vous pourrez capturer une variété de poissons tropicaux tout en profitant de la sérénité de votre environnement.

Relax and immerse yourself in the peaceful experience of lagoon fishing. Explore the crystal clear waters of the lagoons, where you can catch a variety of tropical fish while enjoying the serenity of your surroundings.

Tarif / Price : 1 personne (1H), 1 person (1 hour).

- Pêche à la ligne, *Angling* : 5 000 xpf - 42 € - 43 \$
- heure supplémentaire, *additional hour* : 5 000 xpf - 42 € - 43 \$

Activités avec un minimum de 2 personnes,
Activities with a minimum of 2 people.



Masque et Tuba Snorkeling

Plongez dans les eaux turquoise de l'aquarium de Tiputa et découvrez un monde sous-marin fascinant rempli de coraux colorés et de vie marine exotique.

Dive into the turquoise waters of the Tiputa Aquarium and discover a fascinating underwater world filled with colorful corals and exotic marine life.

Tarif / Price : 1 personne, 1 person.

- Aquarium Tiputa avec collation (2H), *Tiputa Aquarium with snack (2H)* : **10 000 xpf - 83 € - 87 \$**

Activités avec un minimum de 2 personnes,
Activities with a minimum of 2 people.



Apéro Sunset Sunset aperitif

Embarquez pour une expérience inoubliable avec notre Apéro au Sunset ! Profitez d'une balade en bateau au coucher du soleil, bercés par les vagues et émerveillés par des panoramas à couper le souffle. Dégustez des boissons rafraîchissantes tout en admirant les couleurs changeantes du ciel. Au choix, apéro Moana à Avatoru (1h) ou Apéro Atea à Tiputa (1h30).

Embark on an unforgettable experience with our Apéro au Sunset! Enjoy a boat ride at sunset, lulled by the waves and amazed by breathtaking panoramas. Enjoy refreshing drinks while admiring the changing colors of the sky. Your choice, aperitif Moana in Avatoru (1 hour) or aperitif Atea in Tiputa (1 hour and a half).

Tarifs / Prices : Soft, bières et mignardises inclus. *Soft drinks, beers and sweets included.*

- Adulte, *adults* : **12 000 xpf - 100 € - 104 \$**

- Enfant, *Child* : **6 000 xpf - 54 € - 52 \$**
(-12 ans, -12 years)

Activités avec un minimum de 2 personnes,
Activities with a minimum of 2 people.



Baby-Sitting Babysitting

Offrez-vous une parenthèse de détente et de luxe avec notre Service de Baby-Sitting sur une Île Privée ! Profitez pleinement de votre séjour, en toute tranquillité, en sachant que vos enfants sont entre de bonnes mains.

Treat yourself to a relaxing and luxurious break with our Babysitting Service on a Private Island! Enjoy your stay to the fullest, in complete peace of mind, knowing that your children are in good hands.

Tarif / Price : 1h par enfant, 1 hour by child :
2 500 xpf - 21 € - 22 \$



Māuruuru

Merci / Thank You

CONTACT

Tāina MATAIKI
Responsable d'hébergement,
Accommodation manager

Mail : contact@motufara.com
Tel : (+689) 87 28 80 86



MOTU FARA
PRIVATE ISLAND
RANGIROA